

REINOSA

Miles de vecinos se manifestaron anoche «por un hospital digno»

Los sindicatos convocantes, CC OO y UGT piden conocer la cartera de servicios

26.10.2008 - JAVIER | REINOSA

La participación de varios cientos de personas, 3.500 según los organizadores y 3.000 según la Policía Local, ha sido la respuesta de los vecinos de Reinosa y del resto de la comarca y limítrofes, a la convocatoria de la manifestación promovida por CC OO y UGT en señal de protesta por la falta de información del la Consejería de Sanidad sobre la cartera de servicios que va a tener el Hospital Tres Mare, actualmente en fase de construcción.

La manifestación estuvo encabezada por los secretarios generales de los sindicatos convocantes, Javier Puente y María Jesús Cedrún, junto a los de Campoo, Fernando Fuente y Juan Carlos Martínez, así por alcaldes de varios municipios. No participaron alcaldes del PRC ni del PSOE, y sí lo hicieron de las localidades de Aguilar, Arija, Barruelo, y el Valle de Bezana. La marcha se inició en el parque de Cupido hasta la Plaza de España, en donde intervinieron la secretaria de UGT, María Jesús Cedrún, y el secretario local de CC OO, Fernando Fuente. Una pancarta con el lema 'Campoo-Los Valles, por un Hospital digno', presidió la manifestación, que transcurrió en silencio y contó con el apoyo de hostelería, que cerraron los locales.



La manifestación finalizó con una concentración en la Plaza de España, en donde intervinieron los sindicatos convocantes. / SERGIO DIEZ